
　　　　　　　　　　　　　　　 　　　

★開会点鐘　　　　　　★国歌斉唱　 ★ロータリーソング『それでこそロータリー』
★四つのテスト唱和　　　～上田信和職業奉仕委員長～
★本日のゲスト　　宮﨑ぶどう園　代表　宮崎一堂様　　　

　　　米山奨学生　フェフィアナ・ムスリミン・アミンさん
★会長の時間　～上井　章会長～
　国連で開催された復興サミットで安倍首相の演説が断られました。首相は海外を訪問して
も原発と石油・石炭火力発電の推進を働きかけています。自国の産業優先の政策という意
味で、トランプ政権の自分の選挙を有利にするための自己中心主義と似ている気がします。先日、101歳

で亡くなった中曽根康弘元首相の信念は、安倍首相とは違ったように思います。官僚や党の人事権を握

って長く権力の座に居続けるだけでは立派な政治家との評価はないと思います。
　北日本新聞の「時論」で、ジャーナリストの江川紹子さんが、安倍首相に贈る「かき
くけこ」を書いていました。「隠さず/記録を残し/苦言に耳を傾け/公私のけじめをつけ
/ごまかさない」。非常に的確な表現をされていると思いました。
★本日のビジター　・・・無し　　 ★米山奨学金贈呈　　
★幹事報告 ～堀田泰弘幹事～
理事会報告①次年度理事候補者について（後ほど年次総会を行います）②新年例会について（1/6に「ふ
かまつ」にて開催）③青少年育成基金（12/23庄東小学校にて激励金贈呈リズムダンスふれあいコンクー
ル出場）④65周年実行委員会の件（65周年準備委員会の委員会構成を変えず実効委員会とする）

宮越敏信委員長・上田信和副委員長・堀田信一委員・松本行史委員・藤井康範委員
④事務局の年末年始　12月27日（金）～1月5日（日）
次回例会は　12月9日（月）通常例会です。
～クラブ年次総会～　※クラブ細則　第5条第1節により年次総会を開催
指名委員会より発表（石﨑元蔵諮問委員長）より
会長予定者（役員）米原嘉孝・直前会長（役員）上井　章・会長エレクト予定者（役員）五島正樹
副会長候補者（役員）小竹正記・幹事候補者（役員）近江　清・会計候補者（役員）平澤栄次
会場監督候補者（役員）石﨑弘毅・理事候補者：宮越敏信、金木春男、舘　雅司、山田由理枝

～クラブ年次総会を閉じる～　
★委員会報告
・インターアクト　オーストラリア研修旅行　第1回事前研修会（12/1（日）開催）出席報告
砺波工業高等学校から、生徒1名（天野　唯さん）が参加します。～横山由美インターアクト副委員長～
・新年例会2020年1月6日（月）開催案内 ～蟹谷康代親睦活動委員長～
新年例会は例年通り「ふかまつ」にて開催します。沢山の参加をお待ちしております。
・職業奉仕研究セミナー　1/19（日）開催案内 ～上田信和職業奉仕委員長～
地区行事として、職業奉仕研究セミナーが開催されます。多数のご参加をお願いします。

                                  
  【本日の例会プログラム】　卓話者：塩谷雄一様　　依頼者：五島正樹君

☆前回の記録☆  　 第3009回　クラブ年次総会・卓話：宮崎一堂様　依頼者：長久正一君
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宮﨑さんをお迎えして。
緑の役目を終えた枯れ葉が、 高岡RC 12/19 （火）⇒夜間例会の為、時間を変更
天から大判・小判が降って 12/26 （火）⇒簡易例会の為、ビジターは受付のみ

くるようにから次と地上に舞 高岡西RC 12/18 （水）⇒年忘れ夫人同伴夜間の為、時間と場所を変更

い落ちる様は豊かさとはかな 12/25 （水）⇒例会取消
さが入り交じり、感慨深いも 高岡北RC 12/16 （月）⇒年末家族慰霊会の為、時間を変更

のです。一年間ご苦労様で 12/23 （月）⇒年越し簡易例会の為、ビジターは

した。 メーキャップ受付のみ

誕生日を祝って頂いて。 12/30 （月）⇒例会取消
宮﨑一堂さん、本日は宜しく 1/6 （月）⇒新年例会の為、時間と場所を変更

お願いします。 1/13 （月）⇒法定休日の為、休会
師走です。早退を詫びて。 高岡万葉RC 12/20 （金）⇒忘年例会の為、変更
前回の欠席を詫びて。 12/27 （金）⇒簡易例会の為、ビジターは受付のみ

前回の欠席を詫びて。 1/3 （金）⇒例会取消
1/10 （金）⇒新年例会の為、変更
1/6 （月）⇒新年例会の為、時間と場所を変更

新湊RC 12/20 （金）⇒年忘れ家族懇親会開催の為

　★出席報告　～宮脇泰吏委員～ 時間と場所を変更

　本日の出席率　　　　42/50　84.00％　　　　　　　　 12/27 （金）⇒例会取消
　前々回の修正出席率　41/48　85.42％ 氷見中央RC 12/13 （金）⇒15日（日）に変更して年忘れ家族会

★卓話の時間 氷見RC 12/12 （木）⇒年忘れ例会に変更

卓話者：宮崎一堂氏 12/26 （木）⇒例会取消
依頼者：長久正一君 1/2 （木）⇒例会取消

　宮崎ぶどう園代表にお越し頂き 1/9 （木）⇒新年例会の為、時間と場所を変更

ました。お父様は北海道出身の 1/16 （木）⇒例会取消

方です。今日はＨＰなどの説明もして頂きます。 氷見北RC 1/3 （金）⇒休会
卓話のテーマ：ブドウ栽培と人との出会い 1/24 （金）⇒23日（水）に変更して氷見ＲＣ
　私は砺波市東保で宮﨑ぶどう園を と合同例会

営んでいる宮﨑です。開園して今年 1/31 （金）⇒夜間例会に変更

で37年になります。まず、最初に宮﨑 射水RC 12/24 （火）⇒クリスマス家族会の為、

ぶどう園のホームページで現況を説明 時間と場所の変更

致します。次に、これまでの経過につい 1/7 （火）⇒新年初例会の為、場所を変更

てお話したいと思います。昭和57年に水田転作で 小矢部RC 12/24 （火）⇒年末家族例会の為・日時と場所を変更

1.1ｈａにブドウの苗を巨峰中心に10種類植付まし 12/31 （火）⇒例会取消

た。北陸では稲作が適地で、ブドウには適しては 1/7 （火）⇒新年初例会の為、場所を変更

いませんので栽培は大変に苦労します。当時は 小矢部中RC 12/26 （木）⇒年忘れ家族例会に変更

巨峰が主力品種で、種ありブドウが当然で、種なし 1/2 （木）⇒例会取消

はデラウェアぐらいでした。果樹は、収穫と採算がと 1/9 （木）⇒新年初例会の為、福町神明宮にて

れるのに数年がかかり、当初は先行投資と赤字で 1/30 （木）⇒新年夜間例会に変更

大変に苦労をしまた。市場に出しても八百屋の特売 南砺RC 12/17 （火）⇒クリスマス家族会の為、時間と場所の変更

用にされて利益も出ないくらいでした。そこで、次年 12/31 （火）⇒例会取消

度から生産直売の看板を出し、作業小屋での販売を 1/7 （火）⇒新年懇談会の為、日時と場所を変更

始め、当初は近隣のお客さんから、年々、生産量と、 東となみRC 12/18 （水）⇒クリスマス家族会の為、時間と場所を変更

お客さんも増えてきました。当時は、捨看板、チラシ、 1/1 （水）⇒例会取消

新聞広告等で集客し、対面販売でお客様のニーズ 1/8 （水）⇒新年祝賀会の為、時間と場所を変更

を掴み、お中元とお盆の需要に間に合うように、ハ

ウスを増設、ボイラーも導入して、9月のブドウを8月 ※お願い
に収穫し、高価格の贈答用に徐々にシフトして、他 ※卓話の方は『テーマ』を　前月15日迄に　事務局へ
所と違うぶどう園の特徴を出して差別化をはかりま ご連絡願います。配布書類・プロジェクター等必要な
した。「姿、品質、美味しさ」にこだわり、秀品率の向 場合も、ご連絡をお願いします。
上に努め、また、新品種を導入し、種類を増やし、 ※卓話を依頼される場合は、前月15日迄に卓話者の
「赤、黒、白」の3色で彩を添えました。今では、「種 経歴・演題を事務局までお知らせ下さい。
なし、皮ごと、大粒の3色セット」 ※また、卓話の内容を週報に掲載させて頂いておりま
が主流になってきました。自分 す。週報作成を速やかに行う為、また、卓話内容に恣
なりに努力し、階段を一段々上 意性や微妙なニュアンスの違いや誤謬を避けるために、
り安定した経営になった頃に、 事前に卓話原稿をメールかFAXにてご提出頂きたく、
「ＪＶＣ」に出会ってそれが、新し ご協力の程、宜しくお願い申し上げます。
い人との出会いになりました。

　　　　　　　事務局　Ｔel　32-2610　Ｆax　32-6478　まで

【各RC例会変更】メイクアップにご注意ください！


